

[TENDENCIAS]

¿En qué hay que fijarse antes de adoptar a un perro adulto?

Habitualmente, los canes mayores tienen hábitos, comportamientos y experiencias previas que deben conocer sus nuevos amos.

Ignacio Arriagada M.
 Medios Regionales

Cada vez son más las personas que adoptan perros adultos para, entre otros motivos, darles un hogar y el cariño que merecen. Y si bien esto puede ser una experiencia gratificante, también se corre el riesgo de enfrentar una serie de dificultades. ¿El motivo? Los canes mayores, a diferencia de los cachorros, ya tienen hábitos y comportamientos formados.

Un especialista en este ámbito fue consultado por este medio para ahondar en cuatro factores en los que se debe poner atención a la hora de adoptar un perro adulto.

“Lo primero que debe saber alguien o alguna familia que quiera tener un perro adulto es que tendrá que lidiar con experiencias, costumbres y personalidades fijas, pero que se pueden manejar. Si el adoptante está dispuesto a asumir esto, muy bien, tendrá un compañero de vida increíble”, recomienda Igor Barra, médico veterinario de la Universidad de Chile.



EL PROCESO DE ADAPTACIÓN DE UN PERRO REQUIERE DE MUCHO TIEMPO Y COMPROMISO.

rinario de la Universidad de Chile.

¿EN QUÉ FIJARSE?

El ambiente en el que crece y se desarrolla un perro influirá mucho en su comportamiento mientras va sumando años. Saber su procedencia aporta información clave para comprender y luego manejar sus costumbres.

“Si la mascota vivía con otra persona, y si se da la oportunidad de hablar con esa persona, lo ideal es que el adoptante le pregunte sobre los hábitos del animal, qué le gusta, qué no le gusta, cómo es su lenguaje corporal, qué le da miedo y cómo se comporta ante nuevas personas, sonidos, ambientes y otros animales. Las mismas pre-

guntas aplican si proviene de un refugio de animales (...) Toda esta información servirá para armar un perfil de la mascota y determinar, en parte, si estamos dispuestos a sobrellevar lo preestablecido y trabajar en base a eso”, detalla Barra.

Otro aspecto importante, de acuerdo a lo indicado por el especialista, son

los antecedentes de salud del can: “Antes de adoptar es fundamental saber si el perro tiene alguna enfermedad crónica, su historial de vacunación, si está esterilizado y desparasitado. En el caso que el animal sea enfermo crónico, el adoptante tiene que asumir que los controles médicos serán habituales, y eso implica tiempo y dine-

ro”.

La salud mental es otro factor que debe tomarse en cuenta previo a la adopción, puesto que mucho de esto depende en cómo se comporta. “Los trastornos psicológicos, que son causados por experiencias traumáticas, ansiedad por separación, miedos, depresión, entre otros, pueden manifestarse, por ejemplo, en conductas destructivas y violentas o movimientos repetitivos. Ante eso hay que preguntarse: ¿somos capaces de ayudar a este animal a superar o sobrellevar estos trastornos?”, menciona el profesional.

Finalmente, el médico veterinario manifiesta que otra variable importante es el espacio donde habitará el perro: “Si se quiere adoptar un perro adulto de gran tamaño, se necesita una casa o un patio relativamente amplio para que pueda desplazarse y jugar sin inconvenientes. Si optan por un perro de raza pequeña, un departamento con espacios reducidos no traería mayores complicaciones”. 🐾